



2年学年便り9月号

金沢桜丘高校2年学年会
平成 30年 9月 27日

虫の音も一段と澄みわたる今日このごろ、保護者の皆さまにおかれましてはますますご清栄のことと存じます。日頃から、本校の教育活動にご理解とご支援をいただき深く感謝申し上げます。

雨にも負けずにがんばった桜高祭

8月31日(金)、9月1日(土)の2日間、第70回桜高祭(文化祭)が行われました。1日目はあいにくの雨に見舞われましたが、2日目は天候も回復し多くの来場者に恵まれました。

2年生はアトラクションを行いました。当日はもちろんのこと、準備から後片付けまで皆で協力して行い、クラスの団結力もさらに高まりました。次のクラスが表彰されました。



【桜高祭2日目の様子】

2年生アトラクション部門の結果		
順位	ホーム	アトラクション名(内容)
1位	209ホーム	「俺の名は。」(劇)
2位	207ホーム	死後の呪い(お化け屋敷)
3位	206ホーム	横野探偵事務所(犯人探しゲーム)



【209Hの装飾】

進路について考えを深める秋

9月12日(水)、視聴覚室にて新3年生に向けた選択科目登録・コース選択説明会を行いました。自分の将来についてしっかりと考え、きちんと目標を設定して高校生活を送るよう今後とも学校全体で指導を続けてまいります。

9月22日(土)、視聴覚室にて「2年生保護者進路説明会」を行いました。前田校長の挨拶の後、2学年主任 横田から「生徒の様子について」、教務課長 杉本から「新3年生の選択科目登録について」、進路指導課長 濱崎から「本校の進路指導について」説明がありました。また、富山大学 船橋教授から「入試の最新状況と出身大学が収入に及ぼす影響」という演題で講演をしていただきました。当日は、215名もの保護者にお集まりいただきました。ありがとうございました。



【船橋教授の講演会の様子】

説明会後に聞いた保護者の感想を紹介します。

- ・進路についてより具体的に考える必要性を感じました。今後ともご指導の程よろしく願います。
- ・講演会は参考になる内容ばかりでした。たいへんわかりやすい説明で、納得することが多かったです。
- ・講演会で現実的な話を聞くことができて良かったです。また聞きたいです。

新3年生に向けた選択科目登録について

第2学年201H~204H(文型普通コース、人文科学コース)の生徒は、新3年生に向けて科目の選択をすることになります。9月28日(金)に予備調査票を生徒から回収し、担任が生徒と面談を重ねた後、10月下旬をめどに選択科目登録を完成したいと考えております。2年生での「選択科目本登録」後は、3年生での選択科目変更はできませんのでよろしくお願いします。

まもなく「3S歩行」があります

9月30日(日)は2年生にとって2回目の「3S歩行」があります。しっかりと準備をして「当日」を迎えることができるよう指導してまいります。

【9・10月の行事予定】

- | | |
|-----------|---------------|
| 9月28日(金) | 3S歩行全校集会 |
| 29日(土) | 桜塾 |
| 30日(日) | 3S歩行 |
| 10月 1日(月) | 9月30日の代休 |
| 2日(火) | 生徒休業日 |
| 6日(土) | 2年学習会 |
| 7日(日) | 創立記念日 |
| 9日(火) | 2学期中間試験(~12日) |
| 27日(土) | 2年進研学力テスト |



(文責:2学年主任 横田 禎)